

Spendenübergabe des Landesbezirks Oldenburger Münsterland-Hümmling an den Orgelbauverein Bethen e.V

Von *Martina Dinklage*

11. Januar 2026, 13:06

[Newsletter](#)

[Landesbezirk OMH](#)



In Rahmen einer feierlichen Zeremonie wurde ein Scheck in Höhe von 1500 Euro vom Landesbezirk Oldenburger Münsterland-Hümmling, der sich aus den Bezirksverbänden Cloppenburg, Vechta sowie Hümmling-Friesoythe-Löningen zusammensetzt, an den Orgelbauverein e.V. der Wallfahrtsbasilika St. Marien in Bethen übergeben. Jeder Bezirksverband übernimmt eine Patenschaft für eine Orgelpfeife.

Die Summe der Spende stammt aus der Kollekte im Rahmen der traditionelle Fußwallfahrt der Schützen nach Bethen. Der Landesbezirk hat die Summe auf 1500 Euro aufgestockt.

Der Neubau der Orgel war notwendig geworden, da die alte Orgel aus dem Jahr 1952 erhebliche Mängel aufwies und den kirchenmusikalischen Anforderungen des Wallfahrtortes nicht mehr gerecht werden könnte. Mit der neuen Orgel, die rund 2000 Pfeifen und 28 Register besteht, ist jetzt wieder ein eindrucksvolles Hörerlebnis in der Basiklika sichergestellt. Der Orgelbauverein Bethen zeigte sich hoherfreut über die anhaltende Solidarität aus der Bevölkerung und den Vereinen.

"Es ist berührend zu sehen, wie viele Menschen hinter diesem Projekt stehen und welchen hohen Stellenwert die Kirchenmusik in unserer Gemeinde genießt" sagte der 1. Vorsitzender des Orgelbauvereins Bethen e.V. Msgr. Dr. Dirk Költgen und bedankte sich bei den Vertretern des Landesbezirksverband und bei den Vertretern der Bezirksverbände

Bildunterschrift von links: Walter Högemann Landesbezirksbundesmeister OMH, Peter Kannwischer Missionsbeauftragter OMH, Msgr. Dr. Dirk Költgen 1. Vorsitzender Orgelbauverein und Pfarrer in Bethen, Josef Böhmer Orgelbauverein, Maria Zurwellen 2.Vors.Orgelbauverein, Stefan Meyer Bezirksbundesmeister Bezirk Cloppenburg, Gerd Martens Bezirksbundesmeister Bezirk Vechta, Timo Högemann Landesbezirksschatzmeister OMH